



JUMBO FLASH



06/2020

04/05/20

Visites VIP à la cellule COVID

Ces dernières semaines, plusieurs hautes autorités ont honoré le personnel de la cellule COVID de leur présence.

Le 16 Avr, le CHOD inaugurait cette série de visites. Le 22, c'était au tour du MOD et le 29, le Doyen de la Logistique, le LtGen DEBAENE, accompagnait le ministre Philippe DE BACKER, en charge de l'approvisionnement en matériel médical durant la crise du coronavirus.

Ils ont pu se rendre compte du rôle essentiel que jouait notre personnel dans la distribution du Mat Med. Depuis le 27 Mar, des équipes du 4 Bn Log se relayent sans relâche pour décharger, compter et stocker des dizaines de milliers de caisses de masques, gants et autres salopettes qu'il faut, après certification, reconditionner et livrer dans tout le pays.

Le Quartier de Peutie est ainsi devenu la plaque tournante de toutes les opérations logistiques liées à l'approvisionnement du Mat sanitaire destiné aux différents professionnels de la santé.

A l'issue de leur visite, ces hautes autorités ont unanimement salué l'efficacité et le professionnalisme des femmes et des hommes du 4 Bn Log, maillons indispensables dans la lutte contre le virus.



PATIENT - PUISSANT - PRUDENT